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Exceptionnel - triangle d'or - a deux pas de la place francois fer,
sotheby's international realty a le plaisir de vous proposer, au septieme
étage d'une tres belle copropriété, gardienné, datant de 1920, un
appartement absolument unique bénéficiant d'une terrasse de
plain-pied, exposé plein sud et offrant des vues magiques sur tous les
plus beaux monuments parisiens. |'appartement d'une surface de
137.54m? carrez se compose d'une entré, d'une tres belle réception
avec acces de plain-pied a la terrasse de 32m2, d'une cuisine séparé

totalement équipé, d'une suite parentale avec grand balcon de ...

Exceptional - golden trianglejust steps away from place francois Ter, sotheby's
international realty is pleased to present a truly unique apartment on the seventh
floor of a beautiful, 1920s building with concierge service. This apartment features
a stunning walk-out terrace, facing south, and offers magical views of all of paris'
most iconic monuments. The apartment spans 137.54 sqm (1,480 sq. Ft.) and
comprises an entryway, a gorgeous living room with direct access to the 32 sgqm
(344 sq. Ft.) terrace, a fully equipped separate kitchen, a master suite with a large
balcony of over 10 sqm (107 ...
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